



竜二通信



竜ヶ崎二高は2025年110周年を迎えます。WEBサイト:<https://www.ryugasaki2-h.ibk.ed.jp/> 2024年度 1号



【令和6年度入学式】2024/4/9
本日は、160人の新入生を迎え入学式が行われました。雨の降るあいにくの天気でしたが、来賓の皆さま、保護者の皆さまにご臨席いただき無事入学式を執り行うことができました。新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。そして、ようこそ竜ヶ崎第二高校へ。これから竜ヶ崎第二高校の生徒として、自覚をもち、勉強に部活動に精を出してほしいと思います。そして何より、高校生活を存分に楽しんでください。



【商業科 りゅう2 Lab 2024①】
2024/04/17
本年度の商業科3年生の課題研究「りゅう2Lab 2024」本年度も、市内マップや商品開発・イベント企画・CM作りなど4つのテーマについて活動していきます。昨年は若干新型コロナ等の影響で実施できずに計画止まりで終わってしまったものもありました。本年度は、先輩方の意欲を踏襲し、ぜひ商品化に向けての活動を活発化していきたいと思います。



【商業科 りゅう2 Lab2024② 会社設立】
2024/4/24
本日、4つのテーマについて活動するグループの会社名を付けました。名前をつける際にはそれぞれ意味を考えてあります。この授業のタイトル「りゅう2Lab」も「商業」→「流通」→「竜ツー」→「りゅう2」→「りゅう2 Lab (研究所)」と付けました。まず【商品開発】グループ 2社を紹介【デザートは別腹】満腹時でも食べたい食品を作る。【クロケット】コロッケの語源がフランスの「クロケット」から。みんなが楽しめるような商品を作り、龍ヶ崎市の特産物であるコロッケの魅力竜二から広げていきます。これからの活躍にご期待ください！



【人間文化科 礼法・着物きつけ開講式】
2024/4/24
人間文化科3年生の課題研究の中で年間8回行われる「礼法・着物きつけ」の開講式が、教頭先生・担任の先生同席のもと行われました。礼法では、「5つの心」を大切に、美しい立ち居振る舞いや心配りを学んでいきます。着付けでは、日本の伝統文化である着物を着こなせるように練習していきます。



【人間文化科 課題研究「食物」】 2024/5/8
昨年度の先輩からコロッケの商品化を引継ぎ、商業科とコラボしたコロッケ作りをしています。メニューは、「トマチーコロッケ」、「ニラ団子コロッケ」、人間文化科が考案した「はんぺんコロッケ」、「たんたんコロッケ」も作ります。商品化されるか見守っててください。商業科との意見交換も盛り上がり、今後は楽しみです。



【1年生 グループエンカウンター】2024/4/25
入学して3週間が経とうとしていますが、生徒たちはまだ話したことのないクラスメイトがいたようで、活動前はまだまだお互いに緊張感があるように感じられました。しかし、言葉を発さずにコミュニケーションをとる「バースデーリング」、少人数グループに分かれて行った「共通点探し」を通して、まだ話したことのない相手とも少し距離を縮められたようです。活動後にみんな笑顔で会場を出ていく様子はとても微笑ましかったです。



【生徒総会】 2024/5/9
令和6年度生徒総会が6校時目に行われました。この総会の議題は「生徒会活動計画」「生徒会費」「同好会設立」についてです。総会はすべて生徒会役員を中心に行われました。生徒の皆さんの協力でスムーズに進行し、すべての議事が承認されました。



【バスケットボール部】 2024/4/21
女子バスケットボール部が関東予選、県南地区予選会で優勝し県大会出場を決めました。女子バスケット部のなさんは普段の学校生活においても礼儀正しく、何事にも一生懸命に取り組む姿は全生徒の模範です。さらなる活躍を期待しています。